

Titel der Drucksache:

Parkbänke am Roten Berg

Drucksache

**0792/21**

Stadtrat

Entscheidungsvorlage

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und Verkehr	25.05.2021	nicht öffentlich	Vorberatung
Stadtrat	09.06.2021	öffentlich	Entscheidung

**Beschlussvorschlag**

01

Im Bereich des Roten Berges werden insgesamt vier Parkbänke an den in der Anlage blau markierten Stellen aufgestellt.

02

Das Aufstellen der Parkbänke erfolgt bis zum Ende des 2.Quartals 2021.

30.04.2021, gez. i. A. 

Datum, Unterschrift

<b>Nachhaltigkeitscontrolling</b> <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage	<b>Demografisches Controlling</b> <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage			
<b>Finanzielle Auswirkungen</b> <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja →	<b>Nutzen/Einsparung</b> <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Sachverhalt			
↓	Personal- und Sachkosten (in EUR) / Personalkosteneinsparung (in VbE)			
<b>Deckung im Haushalt</b> <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	<b>Gesamtkosten</b> <b>EUR</b>			
↓				
	<b>2021</b>	<b>2022</b>	<b>2023</b>	<b>2024</b>
Verwaltungshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Verwaltungshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
<input type="checkbox"/> <b>Deckung siehe Entscheidungsvorschlag</b>				

#### Fristwahrung

Ja  Nein

#### Anlagenverzeichnis

Übersicht Gebiet Roter Berg

#### Sachverhalt

Im Wohngebiet“ Am Roten Berg“ vollzieht sich seit vielen Jahren ein demographischer, sozialer und ökonomischer Wandel. Von den ca. 7000 Einwohnern des gesamten Stadtteils sind viele im Rentenalter oder anderweitig nicht berufstätig. Eine größere Anzahl von Einwohnern, vor allem in den Wohnanlagen, ist zur Fortbewegung auf der Straße auf Unterstützung in Form von Gehhilfen, Rollatoren oder Rollstühlen angewiesen.

Zur Verbesserung des Wohnumfeldes und der Schaffung sozialer Kontaktmöglichkeiten in Kleinstgruppen kann das Aufstellen von Parkbänken einen großen Beitrag leisten. Nach dem Abriss des Einkaufszentrums, das mit einem Café ein beliebter Treffpunkt war, würde das den Anwohnern ermöglichen, sich im Freien zu treffen, um ein Minimum an Sozialkontakten aufrechtzuerhalten.